



Communiqué

Aux parents des élèves et aux membres du personnel de l'école Louis-Philippe-Paré

La Prairie, le 19 février 2025

OBJET : ÉVOLUTION DES TRAVAUX DE LA NOUVELLE ÉCOLE LOUIS-PHILIPPE-PARÉ

Bonjour,

Nous sommes heureux de vous partager des nouvelles concernant l'avancement du futur bâtiment de l'école Louis-Philippe-Paré (LPP). Les travaux progressent à un rythme soutenu, témoignant de l'envergure de ce projet. Ce faisant, la nouvelle école sera en mesure d'accueillir ses premiers élèves pour la rentrée scolaire de 2026-2027.

La Société québécoise des infrastructures (SQI), gestionnaire principal du projet, mettra tout en œuvre pour respecter cet échéancier afin de répondre aux besoins des élèves et de la communauté. À ce jour, 70 % des travaux planifiés sont réalisés.

La future « LPP »

La nouvelle école LPP offrira un environnement exceptionnel favorisant l'apprentissage, la socialisation et la réussite de nos élèves.



Images conceptuelles du projet, à titre indicatif. Le résultat final pourrait différer.

L'établissement d'enseignement aura une capacité d'accueil de 96 groupes, de la 1^{re} à la 5^e secondaire. La communauté de LPP bénéficiera d'espaces collaboratifs et de socialisation, 12 laboratoires, 14 locaux d'arts, une salle polyvalente pouvant servir d'auditorium, 10 plateaux sportifs et deux palestres. De plus, une cour intérieure contribuera au dynamisme de la vie étudiante : ce carrefour central, doté d'espaces verts et ludiques, agrémentera la vie étudiante et les rassemblements communautaires, et cela sans compter le terrain multisport synthétique extérieur relié à ce projet qui a été inauguré en septembre 2023.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer par courriel, à l'adresse communications@cssdgs.gouv.qc.ca.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre soutien concernant ce projet d'envergure,

La Direction générale